

1er	7^{EME} DIMANCHE DE PAQUES	Dimanche des communications sociales. Découvrez les différentes initiatives de nos paroisses en pages centrales <i>Lectures du jour : Ac 7, 55-60, Ps 96, Ap 22, 12-14, Jn 17, 20-26</i>
02	LUNDI	Prier Marie, chapelet à 14h30 avec les Equipes du Rosaire à St-Thomas
05	JEUDI	Catéchuménat adultes en 1 ^{ère} année de cheminement pour les paroisses de Deuil et de Montmagny à St-Louis à 20h30. Jubilé de tous les prêtres de l'Île de France. 9h30 : temps d'enseignement et de partage en divers lieux d'Ile de France. 14h : déplacement vers la Cathédrale Notre Dame et démarche jubilaire. 16h : Messe à Notre-Dame de Paris.
07	SAMEDI	Confirmation pour les adultes de nos paroisses à Pontoise à 10h. Veillée « Fête de la foi » à 20h à Ste Thérèse
08	DIMANCHE DE PENTECÔTE	Messes aux horaires habituels. Profession de foi des 5èmes 10h30 à St-Thomas et 11h à St-Louis. Quête en sortie de messes pour remercier Sr Caroline après deux années de service de secrétariat sur nos deux paroisses
09	LUNDI	Ste Marie Mère de l'Église : Messes à 10h à Notre-Dame et à 19h à St-Thomas.

NOS PAROISSES RECRUTENT UNE SECRETAIRE

Voir fiche de poste disponible sur le site de la paroisse : www.paroissesdeuilmontmagny.fr

Compétences et aptitudes

- Expérience confirmée dans un poste de secrétariat
- Bonne connaissance du milieu ecclésial et notamment d'une paroisse
- Maîtrise des outils bureautiques, graphiques
- Discrétion et confidentialité

Poste à pourvoir à partir du 1^{er} septembre 2025. Temps de travail hebdomadaire : 18h sur deux paroisses, CDD renouvelable.

Les candidatures, lettre de motivation, CV sont à adresser par mail à : deuil-montmagny@catholique95.fr

Dimanche 22 juin : Kermesse paroissiale à st Louis de Deuil-La Barre 10 rue du Château après la messe de 11h.

Dimanche 29 juin : Kermesse-brocante à Montmagny à l'école Notre-Dame de la Providence 10 rue du Château après la messe de 10h30. Du mardi 10 au samedi 14 juin de 16h à 18h, à la maison paroissiale de Montmagny 19 rue Carnot, vous pouvez déposer vos divers dons : chaussures, vêtements, maroquinerie, vaisselle, électroménager, livres, jouets, bibelots etc. Soyez-en remerciés.

Le grain de sel

Nr 66 / 01 juin 2025
7^{EME} DIMANCHE de PÂQUES

Paroisses catholiques Deuil-La Barre & Montmagny

MAISON PAROISSIALE DE DEUIL-LA BARRE
3 place des Victimes du V2
95170 Deuil-La Barre
01 39 83 15 48

MAISON PAROISSIALE DE MONTMAGNY
19 rue Carnot
95360 Montmagny
01 39 83 36 76

Mail : deuil-montmagny@catholique95.fr
Site : www.paroissesdeuilmontmagny.fr

-  Paroisse catholique de Deuil La Barre
-  Paroisse Montmagny
-  Paroissedlbarre

« Oui, je viens sans tarder »

La promesse du Christ, entendue en cette fin du temps pascal, résonne avec une force particulière dans notre monde agité. Alors que les crises s'enchaînent, nous pourrions être tentés par le découragement ou la résignation. Où est-il, Celui qui a promis de venir ? Et pourtant, cette parole n'est pas vaine. Elle vient réveiller notre foi. Le Christ n'est pas absent. Il vient sans tarder là où des hommes et des femmes osent croire encore en la justice, en la paix, en la fraternité. Il vient quand l'Église, malgré ses fragilités, continue d'annoncer l'Évangile, de servir les pauvres, d'ouvrir des chemins de réconciliation.

« Je viens » : c'est une promesse, mais aussi un appel. Le Christ ne revient pas dans un fracas lointain. Il se rend proche dans chaque geste de solidarité, dans chaque acte de vérité, dans chaque pas vers l'unité. Dans les tensions qui secouent l'Église, dans les divisions qui l'endeuillent, il murmure encore : « N'ayez pas peur, je suis là. » Il ne tarde pas à venir. Mais il attend que nous l'attendions. Il espère trouver des veilleurs, des artisans de paix, des croyants debout malgré les vents contraires.

L'attente chrétienne n'est pas une passivité : elle est un engagement. C'est dans notre fidélité au quotidien que se prépare la rencontre. Aujourd'hui encore, l'Esprit et l'Épouse disent : « Viens ! » À notre tour, unissons-nous à cette prière. Que notre monde blessé entende en nous le souffle de l'espérance. Dieu règne !

Luc HOUNDAKENOU

Fin de vie : réaction de la CEF aux votes à l'Assemblée nationale de ce mardi 27 mai 2025.

Communiqué de presse

La Conférence des évêques de France (CEF) salue le vote de la proposition de loi sur « l'accompagnement et les soins palliatifs »; elle en suivra avec attention la mise en application. Elle redit sa vive inquiétude concernant le vote de la loi sur le « droit à l'aide à mourir ».

La CEF continuera de contribuer à ce débat de société majeur tout au long du processus législatif qui va se poursuivre.

Dans la poursuite du travail qu'elle a initié dès septembre 2022, la CEF entend en particulier apporter aux sénateurs, puis en seconde lecture à nouveau aux députés, comme à l'ensemble des citoyens français, tout élément utile pour leur permettre d'éclairer leur discernement, concernant ce sujet infiniment grave, complexe voire intimidant, qu'est l'accompagnement de la fin de vie.

Pour ce faire, l'Église catholique se fonde notamment sur l'expérience des 800 aumôniers et 1 500 bénévoles présents au sein des hôpitaux, ainsi que des 5 000 visiteurs à domicile et en EHPAD, mobilisés chaque jour au chevet des malades, auxquels s'ajoutent les milliers de prêtres, diacres, consacrés et laïcs engagés dans l'accompagnement des personnes en deuil à l'occasion des obsèques, dans les 94 diocèses que compte l'Église en France.

Profondément inquiets des conséquences pour la société française et des perspectives alarmantes auxquels un « droit à mourir » exposerait en particulier les Français les plus vulnérables, les évêques réaffirment leur détermination à porter la voix d'une société juste et fraternelle, qui protège les plus vulnérables ; et redisent leur plein soutien à la loi Claeys-Leonetti de 2016 actuellement en vigueur mais encore très largement inappliquée, avec plus de 20% des départements français dépourvus de soins palliatifs (soit 1/5).

Enfin, la CEF tient à adresser un message de soutien aux innombrables soignants, psychologues, psychiatres et psychothérapeutes, éthiciens, juristes, haut-fonctionnaires, et tant d'autres acteurs de la société civile, qui s'élèvent depuis maintenant plus de deux ans et demi, contre un texte législatif qui mettrait profondément à mal le pacte social et le modèle de soins français, jusqu'à présents salués et reconnus partout dans le monde.

Paris, le 27 mai 2025

Dimanche 1^{er} juin : 59^{ème} Journée Mondiale des Communications sociales

«Partagez avec douceur l'espérance qui est dans vos cœurs»

Chaque année, les catholiques sont invités à participer à la « Journée Mondiale des Communications Sociales » au cours de laquelle, nous sommes invités à découvrir les médias et les supports de communication proposés par l'Église, à prier pour les hommes et les femmes professionnels de la communication, à récolter des fonds pour soutenir les services diocésains et paroissiaux de l'information et de la communication.

À chaque époque, l'Église a su utiliser les moyens disponibles pour répondre aux défis toujours nouveaux et communiquer l'Évangile. Elle utilise donc les moyens actuels : sites Internet, blogs, newsletters, bulletins diocésains, journaux paroissiaux, affiches, radio et télévision, édition.

Nos paroisses sont communicantes pour vous, grâce à de nombreux canaux :

- **le bulletin hebdomadaire paroissial Grain de Sel**
- **notre site internet : www.paroissesdeuilmontmagny.fr** où vous pouvez effectuer de nombreuses démarches
- **le groupe Whats App *Infos-cathos Deuil-Montmagny*** auquel vous pouvez vous inscrire via le QR code ci-dessous
- **la chaîne YouTube** (lien vers la chaîne sur notre site internet) à laquelle vous pouvez adhérer ou laisser des commentaires pour la faire grandir et lui permettre de se développer afin de couvrir et de documenter toujours plus nos événements paroissiaux.

Pour adapter sa communication aux mutations engendrées par les nouvelles technologies, l'Église a aussi besoin de former ses responsables. La quête en sortie de messe de ce dimanche pour les communications sociales a pour but de permettre une présence de l'Église catholique dans les médias.

APPEL À VOS TALENTS !

Nos paroisses recherchent de nouveaux accompagnateurs et accompagnatrices pour l'aumônerie, la catéchèse et le catéchuménat

En cette fin d'année pastorale, plusieurs accompagnateurs et accompagnatrices de nos paroisses ont demandé à arrêter leurs missions pour différentes raisons. Nous les remercions vivement pour le temps donné et le dévouement exemplaire.

Les enfants et les jeunes de nos paroisses, de plus en plus nombreux, ont besoin d'adultes pour les accompagner sur le chemin de la découverte de la foi et de la connaissance du Christ. Si vous recevez cet appel baptismal à coopérer à l'annonce de l'évangile, n'hésitez pas. Dieu qui vous appelle vous donnera la grâce et les ressources pour la mission. Parlez-en directement aux prêtres de la paroisse ou écrivez-leur un mail. Soyez-en remerciés.

Infos-cathos Deuil-Montmagny : Vous qui avez un téléphone android et qui voulez être régulièrement informés de la vie de vos paroisses où que vous soyez, **des volontaires sont à votre disposition à la fin de la messe pour vous aider à vous inscrire** sur la page Whatsapp : *Infos-cathos Deuil-Montmagny* à partir de ce Qr Code.

